



**León, 13 de febrero de 2013**

## **El PSOE exige información precisa sobre las salidas de los bomberos**

- **Los ediles preguntan en la comisión informativa quién dio la orden de no acudir al incendio de La Bañeza en el que murió un hombre**
- **“La competencia puede estar repartida pero la responsabilidad es sólo del PP”, indican los concejales**

El Grupo Municipal Socialista ha preguntado hoy porqué los bomberos de León no acudieron al incendio producido esta madrugada en La Bañeza en el que murió un hombre. Los ediles exigieron al alcalde Emilio Gutiérrez y su equipo de gobierno que expliquen quién adoptó la decisión de no mandar una brigada al siniestro y se depuren responsabilidades si existió un presunto delito de omisión de socorro por no acudir a esta llamada cursada desde el centro de coordinación de emergencias del 112.

“Es necesario aclarar la situación ya que existen versiones contradictorias sobre lo que está ocurriendo en estos meses con las salidas de los bomberos de León. Los bomberos destacan que se les prohibió acudir mientras que el alcalde en los medios de comunicación dice que tienen órdenes de salir a todas las llamadas de emergencia. Alguien no está diciendo la verdad y se deben exigir explicaciones y depurar responsabilidades”, indican los ediles socialistas.



GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA DE LEÓN – PSOE

EXCMO. AYUNTAMIENTO DE LEÓN



Los ediles pidieron en la comisión, celebrada a las 11.00 horas, el registro de llamadas realizadas entre las 18.00 horas de ayer y las 10.00 horas de hoy, la carta de servicio de las últimas 24 horas y la confirmación expresa de quién dio la orden de no acudir a la llamada de socorro cursada por el 112 para el incendio de La Bañeza.

El alcalde Emilio Gutiérrez debería dar muestras de esa transparencia de la que presume en tantas ocasiones y que cada día se demuestra que no existe. "En este caso, más que nunca, es preciso poner de manifiesto qué órdenes expresas tienen los bomberos y quién es el responsable de determinar qué llamadas se atienden y cuáles no. Los ciudadanos han de saber en manos de quién está su seguridad", afirman los concejales socialistas.

"Exigimos al alcalde que explique personalmente la situación del servicio de Bomberos de León ya que él fue quien esta misma semana declaró que los bomberos saldrían a todos los incendios. No puede eludir más su responsabilidad y debe explicar a la ciudadanía qué está haciendo en su gestión".

A juicio del PSOE, llevamos muchos meses de "indefinición y de elusión de responsabilidades por parte del PP que, no olvidemos, gobierna en todas las administraciones implicadas. La competencia en este caso da igual si corresponde a la Junta, la Diputación o el Ayuntamiento. La responsabilidad es siempre del PP que tiene todos los recursos para poder hallar una solución y para que terribles accidentes como el de esta noche no vuelvan a ocurrir", indican.